

Fecha: 06-05-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Charley Scalias, actor en las icónicas series 'The Wire' y 'Los Soprano', falleció a los 84 años tras una larga lucha contra la enfermedad de Alzheimer, informó The Hollywood Reporter (THR). Charley Scalias fue un actor de carácter nacido en Filadelfia que interpretó al estibador y sindicalista Thomas "Cara de Cabillo" Pakusa en la segunda

Pág.: 20
Cm2: 45,8

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida

Murió Charley Scalias, actor de las 'The Wire' y 'Los Soprano'

● Charley Scalias, actor en las icónicas series 'The Wire' y 'Los Soprano', falleció a los 84 años tras una larga lucha contra la enfermedad de Alzheimer, informó The Hollywood Reporter (THR). Charley Scalias fue un actor de carácter nacido en Filadelfia que interpretó al estibador y sindicalista Thomas "Cara de Cabillo" Pakusa en la segunda

temporada de The Wire y al entrenador de fútbol americano de la escuela secundaria de Tony en una secuencia onírica en Los Soprano. Scalias falleció el jueves pasado, según informó su hija Anne Marie Scalias y también participó en otras series como 'La Ley y el Orden' y las cintas Liberty Heights (1999) y Jersey Girl (2004). 